
     
 
 
 
 
 
１. 9/4～9/6 会報１５６号 パソコンが作動せず悪戦闘 
２. 8/14 ホームページ掲載の写真がメールでなかなかうまく先方へ届かず 毎日焦る 
３. 9/17 灰が峰・休山縦走大会開催について 今年の事務局長が多忙のため辞退されたので来年は延期を

決めていたが、新しい事務局長の引き受けが決まったので・役員会を開いて来年４月１６日（日）開催

を決定 
     会 長  岡崎源太郎氏（呉市市議） 実行委員長 宮岡 副実行委員長 佐藤久氏 
     事務局長 村上勝太氏 会計 成田博氏 会計監査 森本正信氏 委員 藤森真一氏 渡辺留吉氏 
     河野喜八郎氏 片山正志氏 高尾康則氏 
     お願い 今年の申し込み 166 名 世話人 38 名 当日の世話をしていただける方がどうしても必要 
         のため、当日会員の皆様にご協力をお願い申し上げます 

４. 9/19～ ホームページ掲載の写真が送信できるも届けることが出来ず苦戦 
５. 9/22 灰が峰・休山縦走大会 コースについて 灰が峰 小雨の中 佐藤氏 渡辺氏 成田氏 宮岡  
    が変更するコースの下見をするが、佐藤氏は 途中で同行せず（歩かなくてもよく知っていると拒否） 

６. 9/24 助成金セミナーに参加 ひろしまＮＯＰセンターの会議室にて 
   ＴＯＯ株式会社 水環境基金及びコメリ緑資金 説明を聞いて幅広い助成があることを知りましたが 
   既成の活動でなく、新しい活動のための資金助成と分かり、残念ながら当会は無理 運営資金を希望 

7.10/1 ザ・ピックから 黄色いキャンペーン ４月～８月のﾚｼｰﾄ投函 ２４6 万円の１％ 24600 円カード受領 
 
8.10/2 例 会 ところ 国立公園「休山」山頂～阿賀 大入方面 

   参加者 広兼 中本 木村盛至（初参加）・木村（妻） 石橋 松浦 山村 神垣 戸田 俊成（神戸市から 
       福馬 宮村 宮岡                    女性６名 男性７名 計１３名 
   作業内容 １. 落ち葉、枯れ枝の撤去 
        2．草刈（仮払い機 ３台使用 福馬・広兼・木村氏） 
        3. 路にはみ出した小木 根元から切断           4. 視界を遮る枝木の切断 
        5. 横断溝などの水路の掘り下げ、水路の確保 
        6. 階段を止める杭がなく、持参した杭を打ち込んで針金で固定    7. 蔦の切断 
 ○昨年はこのコースの整備を省略、登山路は枯れ木、枝木、落ち葉で歩きにくかったがきれいに清掃した 

○初参加の木村盛至氏が刈払機を上手く活用されて、直径 7～8ｃｍの木も根元から見事に切断 足元が広く

なり、刈払機に慣れている木村氏に感激 
○登山路が鬱蒼としたところもあかるくなり、個人ではとてもこんなに綺麗に登山路の整備が出来ない、グ

ループの活動が生きた 
○山頂のトイレ下から 阿賀大入への進入路までのコンクリートの道路の落ち葉 集合時刻の９時まで待っ

ている間に、落ち葉の撤去を早く来られた方が進んで熊手を使って道路から撤去 
  

9. 次回 例 会 案 内   １０月 15 日土曜日 「休山」午前９時集合 旧阿賀小校庭 大入から中腹方面 
 

＊＊ 協賛 げんき快福堂（整体院） 呉市広本町 3 丁目 18-14 たまき整形外科の２軒隣り  73-7001  
   ＊＊ ザ・ビック焼山店 毎月１１日 グリーンキャンペーン 当会のボックスへ入れて戴くよう一言を- 
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 サポート・トレッキング・グループ   

 事務局 呉市焼山政畝 1-12-13 
 ホームページ サポート・トレッキング・グループ 



 瀬戸内海国立公園「休山」  1/1       サポート・トレッキング グループ 例会 平成２８年１０月２日 

 

初参加の木村さん刈り払い機を自由に操作に感激 前列左から広兼 中本 木村 石橋 松浦 後列左 木村 
 俊成 山村 福馬 神垣 宮村 戸田     

 

山頂の駐車場下 道路の落ち葉を時間待ち中に撤去中 
靄がかかり視界よろしからず

 倒木 枯れ木 落ち葉を撤去後 大入方面へ 

 

 明るくなった登山路 整備後    歩きにくかった階段もきれいに清掃後 

 

 集合写真を撮った休憩所（広町が見える）草刈後  枯れた小枝が多く 落ち葉が足元をすくう路も清掃 


